

心の窓



校訓：かしこく やさしく あかるく つよく

令和3年8月27日（金）

南関町立南関第四小学校 学校だより

No.17

文責：松永 尚子

前期後半スタートです。

7月21日（水）から始まった夏休みが終わりました。どのような夏休みを過ごされたでしょうか。今年の夏も昨年に引き続き、コロナ対策、また、大雨、長雨が続き、落ち着かない日々を過ごされたのではないのでしょうか。被害のあったご家庭もあったとお聞きしました。心よりお見舞い申し上げます。

本校では、今年度、3年生以上には持ち帰ったタブレットに3回メッセージを送りました。ご協力のおかげで、しっかりと子どもたちとメッセージのやりとりをすることができました。ありがとうございました。右上の写真は、学校からメッセージを送っている様子です。



新型コロナにつきましては、現在の感染状況は国分科会ステージ4（県リスクレベル5 厳戒警報）、8月8日（日）から9月12日（日）まで、国の「まん延防止等重点措置」が適用されています。これまでも感染防止対策をされているところですが、さらに、徹底していただきますようよろしくお願いいたします。報道等でもありますように、デルタ株は感染力が上がっています。また、子どもの感染者も増加している状況です。ご家庭におきましては、以下の内容の徹底を再度お願いいたします。

【熊本県からの要請】

- 基本的な感染防止対策の徹底
 - ①症状がなくとも、マスク着用
 - ②こまめな手洗い・手指消毒
 - ③発熱等の症状がある場合は、仕事（学校）などを休み、すぐに医療機関を受診
- 移動・外出について
 - ①基本的には、不要不急の外出は控える。
 - ②外出する必要があるときは、マスク着用等の感染防止対策を徹底し、「3つの密」のある場は避ける。



※県内で感染が拡大している現状を踏まえ、感染機会を半減させるため、混雑した場所等への外出は、機会や人数を半分にするなど対応をお願いします。

【学校からのお願い】 ※学校の対応は右に掲載します。

- 子どもだけでなく同居のご家族も、朝の健康状態の確認をお願いします。県のリスクレベルが4以上ですので、子どもだけでなく同居の家族に発熱や風邪症状等がある場合も、子どもは登校せず、出席停止扱いとします。
- 登下校中もマスク着用をお願いします。（十分な身体的距離、熱中症予防の上で）
- 子どもが帰宅したら、手洗い・うがいの徹底、また、運動・食事・十分な睡眠など、健康管理をお願いします。



学校におけるコロナ対策について

学校においては、感染症対策として、マスク着用やこまめな手洗いのほか、以下のような対策を行います。

- 1 教室において、エアコンと扇風機の使用中も窓を開けて換気を行う。
- 2 感染リスクの高い学習活動（大声を出す活動、調理実習等）は行わない。
- 3 給食中は、黙食を行う。（歯磨きも飛沫を飛ばさないようにする。）
- 4 「まん延防止等重点措置」期間は、できるだけ外部の方の来校を減らしたり、他学年が交わるような活動を避けたりする。（読み聞かせや解放子ども会の学習会、放課後子ども教室等を中止しています。）

※このような対策をしてもなお、目に見えないウイルスとのたたかいは続きます。昨年度の学校便りでもお伝えしましたように、「煩わしいことや、やりにくいことがたくさんですが、感染しない・感染させないために、自分や家族、周りの人々の命を守るために」とともに頑張っていきたいと思います。



9月の行事予定です。

四小のホームページには詳細な9月行事をアップしています。現在の予定ですので、変更もありえますが、9月もどうぞよろしく申し上げます。

日	曜日	行事
2日	木	4時間授業・就学時健診（新1年）
6日	月	教育実習始まる（～17日）
12日	日	PTA美化作業
20日	月	敬老の日
23日	木	秋分の日
25日	土	運動会
28日	火	キジの放鳥（6年）

※教育実習生：高向由奈さん（本校卒業）

素敵なかかしができました。

夏休み中の8月3日に、5年生は、学年PTAで、かかしづくりを行いました。保護者のみなさまにもたくさんご協力いただき、2チームに分かれ、2つのかかしを作り上げることができました。現在、児童昇降口に展示してあります。学年委員長、保護者のみなさま、ご協力ありがとうございました。秋には、5年生が植えた田んぼで活躍してくれると思います。

